

## ENGLISH VERSION BELOW

Im **Paygate Update 06/2021** lesen Sie folgendes:

1. **paydirekt und giropay verschmelzen zum neuen giropay – bitte Logo tauschen**
2. **Computop in UK und US unter neuen Telefonnummern erreichbar**
3. **Studie: Computop ist Deutschlands "Hidden Champion" der Zahlungsdienstleister**
4. **Studie: Neue Mobilität auf der Überholspur!**
5. **Payment Insights (Teil 1): Tokenisierung von Kartenzahlungen**
6. **Payment Insights (Teil 2): Vorteile des Scheme-Token-Konzepts**
7. **Transaktionen, die etwas bewirken: Computop unterstützt Plastic Bank Haiti**

---

### 1. **paydirekt und giropay verschmelzen zum neuen giropay – bitte Logo tauschen**

Die deutschen Banken und Sparkassen fassen ihre digitalen Bezahlverfahren giropay und paydirekt zusammen, als Dachmarke dient seit 12. Mai das neue giropay. Ein Übergangslgo ersetzt bis zum Abschluss der Verschmelzung das bisherige paydirekt-Logo. Das giropay-Logo bleibt vorerst unverändert. Weitere Infos zum Markenübergang sowie Download-Links für den Logo-Tausch finden Sie auf unserer Website.

#### **Mehr erfahren**

---

### 2. **Computop in UK und US unter neuen Telefonnummern erreichbar**

Bitte beachten Sie: Unsere internationalen Telefonnummern haben sich geändert. Aus dem nordamerikanischen Raum erreichen Sie uns seit dem 01.06.21 kostenfrei unter der Nummer +1 (855) 209-3399, aus Großbritannien unter der +44 1437 808050. Als Universalnummern ersetzen sie alle früheren Durchwahlen, d.h. Sie erreichen Sales, Partner Management und Merchant Services gleichermaßen.

#### **Zur Kontaktinfo**

---

### 3. Studie: Computop ist Deutschlands "Hidden Champion" der Zahlungsdienstleister

War Wirecard jemals bedeutend für die Zahlungsabwicklung im E-Commerce? Ein Aufsatz von Ulrich Hommel und Niklas Bartelt in Kreditwesen.de untersucht die Marktanteile von PSPs unter den deutschen Top-200-Onlinehändlern und sieht Computop mit 38 Prozent in Führung, gefolgt von Payone, Adyen und EVO. Einen Download-Link zur vollständigen Studie finden Sie auf unserer Website.

[Zum Download](#)

---



**3D Secure ist für alle Händler Pflicht**  
› Vermeiden Sie Umsatzeinbußen

**WICHTIG!**  
Bitte gleich an betreffende Fachabteilung weiterleiten!

---

### 4. Studie: Neue Mobilität auf der Überholspur!

Neue Mobilitätskonzepte stehen hoch im Kurs. Scooter und Leihräder prägen unser Straßenbild, Roller und Ride-Sharing-Fahrzeuge bevölkern unsere Straßen. Das IFH KÖLN hat Großstädte in Deutschland, den Niederlanden sowie den USA beforcht und die Menschen befragt. Wie sehen ihr Nutzungsverhalten und ihre Motivlage aus? Die vollständige Studie mit allen Antworten finden Sie zum Download auf unserer Website.

[Zum Download](#)

---

### 5. Payment Insights (Teil 1): Tokenisierung von Kartenzahlungen

Visa, Mastercard und Co. bringen 2021 die Scheme-Token-Technologie für E-Commerce-Kartenzahlungen auf den europäischen Markt. Als zertifizierter Scheme Token Service Provider erklären wir Ihnen im ersten Teil dieser Artikelserie technische Grundlagen, welche Vorteile Scheme Tokens im E-Commerce bringen und wie Händler sie implementieren können.

[Mehr erfahren](#)

---

### 6. Payment Insights (Teil 2): Vorteile des Scheme-Token-Konzepts

Im zweiten Teil dieser Artikelserie erfahren Sie, was Token-Technologie für Sie als Händler leisten kann: Höhere Convenience beim Bezahlen per Kreditkarte im Internet für Ihre Kunden. Höhere Conversion Rates für Ihren Onlineshop. Mehr Sicherheit für Händler und Kunden.

[Mehr erfahren](#)

---

### 7. Transaktionen, die etwas bewirken: Computop unterstützt Plastic Bank Haiti

Jedes Jahr landen Millionen Tonnen Plastik in den Weltmeeren – Tendenz wegen des weltweiten Konsumverhaltens leider steigend. Im Rahmen der Aktionswoche "Time for Climate Action" haben die Payment People deshalb das Projekt Plastic Bank auf Haiti unterstützt und durch eine Spende dazu beigetragen, eine Tonne Plastikmüll aus dem Meer zu entfernen und zu recyceln.

[Mehr erfahren](#)

---

[ENGLISH VERSION](#)

---

In **Paygate Update 06/2021** you can read the following:

1. **paydirekt and giropay merge to form the new giropay – please swap logo**
2. **Computop in UK and US reachable under new phone numbers**
3. **Study: Computop is Germany's "hidden champion" among payment service providers**
4. **Study: New mobility in the fast lane!**
5. **Payment Insights (Part 1): Tokenization of card payments**
6. **Payment Insights (Part 2): Advantages of the Scheme Token Concept**
7. **Transactions that make a difference: Computop supports Plastic Bank Haiti**

---

## 1. **paydirekt and giropay merge to form the new giropay – please swap logo**

The German banks and Sparkassen are merging their digital payment methods giropay and paydirekt, with giropay serving as the new umbrella brand since May 12. A transitional logo replaces the previous paydirekt symbol until the merger is complete. The giropay logo remains unchanged for the time being. More information on the brand transition and download links for the logo swap are available on our website.

[Find out more](#)

---

## 2. **Computop in UK and US reachable under new phone numbers**

Please note: Our international phone numbers have changed. From the North American region, you can reach us free of charge since 01.06.21 at +1 (855) 209-3399, from the UK at +44 1437 808050. As universal numbers, they replace all previous extensions; you can reach Sales, Partner Management and Merchant Services equally.

[To contact info](#)


---

## 3. **Study: Computop is Germany's "hidden champion" among PSPs**

Was Wirecard ever significant for e-commerce payment processing? An essay by Ulrich Hommel and Niklas Bartelt in Kreditwesen.de examines the market shares of PSPs among the German top 200 online merchants and sees Computop in the lead with 38 percent, followed by Payone, Adyen, and EVO. A download link to the complete study is available on our website.

[To Download](#)

---



The banner features the Computop logo on the left, which consists of a stylized 'C' and the text 'Computop the payment people'. To the right of the logo, the text reads '3D Secure is mandatory for all merchants!' followed by a blue arrow pointing right and the text '> Avoid loss of revenue'. On the far right, there is a yellow warning triangle with a black exclamation mark, and a red ribbon-like shape containing the text 'IMPORTANT! Please forward to your specialized department immediately!'.

---

## 4. **Study: New mobility in the fast lane!**

New mobility concepts are trendy. Scooters and rental bikes characterize our street scene; motor scooters and ride-sharing vehicles populate our streets. The IFH COLOGNE researched major cities in Germany, the Netherlands, and the USA and surveyed the people. What do their usage behavior and motivations look like? You can download the complete study with all the answers from our website.

[To Download \[German content\]](#)

---

## 5. Payment Insights (Part 1): Tokenization of card payments

Visa, Mastercard, and Co. are launching Scheme Token technology for e-commerce card payments on the European market in 2021. As a certified Scheme Token Service Provider, we explain the technical basics, the advantages of Scheme Tokens in e-commerce, and how merchants can implement them in the first part of this article series.

[Find out more](#)

---

## 6. Payment Insights (Part 2): Advantages of the Scheme Token Concept

In the second part of this article series, you will learn what token technology can do for you as a merchant: Greater convenience for your customers when paying by credit card on the Internet. Higher conversion rates for your online shop. More security for merchants and customers.

[Find out more](#)

---

## 7. Transactions that make a difference: Computop supports Plastic Bank Haiti

Every year, millions of tons of plastic end up in the world's oceans – and the trend is unfortunately on the rise due to global consumerism. As part of the "Time for Climate Action" week, the Payment People supported the Plastic Bank project in Haiti and donated to help remove and recycle one ton of plastic waste from the sea.

[Find out more](#)

---

**Bleiben Sie mit uns in Verbindung // Connect with us**



Computop Paygate GmbH  
Schwarzenbergstr. 4, D-96050 Bamberg

Fon +49 (0)951.98009-0  
Fax +49 (0)951.98009-20  
[info@computop.com](mailto:info@computop.com)

Vertretungsberechtigte Geschäftsführer:  
Frank Arnoldt / Ralf Gladis / Stephan Kück

Amtsgericht Bamberg: HRB 7006  
Umsatzsteuer-Identifikationsnummer  
gemäß § 27 a Umsatzsteuergesetz:  
DE 275441956

Mehr über Computop:

[Zur Website](#)

[Informationen zum Datenschutz können Sie hier  
abrufen.](#)

Inhaltlich verantwortlich gem. § 55 Abs. 2 RStV:  
Frank Arnoldt, Schwarzenbergstr. 4, D-96050 Bamberg

Stand Juni 2021, Änderungen vorbehalten

Copyright 2021 - Computop Paygate GmbH